



2019, ANNÉE BERNADETTE
Communiqué de presse N°17

LOURDES
SANCTUAIRE

LA JEUNESSE DE LOURDES

Une école de vie unique

Chaque année, des milliers de jeunes se pressent à Lourdes pour se mettre au service du Sanctuaire, des pèlerins et particulièrement des pèlerins malades et handicapés. Ils sont brancardiers, bénévoles, hospitaliers, animateurs, musiciens. Ils sont militaires, jeunes prêtres, religieux ou séminaristes. Attirés par l'expérience humaine et spirituelle du pèlerinage, ils sont la jeunesse de Lourdes. En rejoignant les bancs de cette école de vie unique, ils découvrent un véritable trésor, celui de la rencontre, avec les autres, avec eux-mêmes et avec Dieu.

*Qui sont ces jeunes ? Pourquoi viennent-ils à Lourdes ?
Pourquoi venir à Lourdes et vivre des vacances autrement ?*

RENCONTRE

A l'occasion du lancement du rassemblement OPEN SOURCE pour les étudiants et jeunes pros, nous sommes heureux de vous convier à une rencontre avec l'aumônier des Jeunes à Lourdes, Don Pascal Boulic,

**MARDI 6 AOÛT, À 11H,
à l'hémicycle du Sanctuaire « Petite Maison de Bernadette »,**

en présence d'une délégation internationale de Jeunes en service au Sanctuaire. Ils représentent les deux initiatives nouvelles à Lourdes intitulées « YouCat » et « Jeunes en mission », à destination des étudiants et des jeunes professionnels.

